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Zitat von Daniel1982 

Ich denke bei den möglichen Verkäufen geht es nicht unbedingt so groß um die Ablöse,
die wir im Winter erhalten sondern vielmehr um die möglichen Nachzahlungen, die wir
dann erhalten können (Erfolgsabhängig, Weiterverkaufsbeteiligung etc....)

Das denke ich eben auch..lass das die üblichen ~15% sein.. da würde schon ordentlich was
zusammen kommen.

Was aber Boremann im letzten Interview in Sachen VL so von sich gibt, klingt zwischen den
Zeilen eher nich gut.

Zitat von SZ Sport 

Bornemann über auslaufende Verträge:

"Das trübt die aktuelle Freude etwas. Es ist leider eine größere Gruppe. Da holt uns die
Vergangenheit ein bisschen ein. Verträge verlängerst du ein, zwei Jahre vor
Vertragsende. Das fiel genau in die Konsolidierungsphase."

[@SZ_Sport] #FCN

Sportvorstand Andreas Bornemann weiter:

"Wir kommen von einem relativ hohen Gehaltsniveau, und Verlängerungen werden
selten zu niedrigeren Konditionen abgeschlossen. Wir wussten, dass es uns begegnen
kann, dass sich die Spieler jetzt über Berater umsehen."

[@SZ_Sport] #FCN

Alles anzeigen 

Auch hiermit sollte vielen nochmal klar werden, dass Bornemann und Meeske hier tatsächlich
die ärmsten Säue sind!

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2462833#post2462833

https://glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-vorstand-sport/?postID=2462816#post2462816
https://twitter.com/SZ_Sport
https://twitter.com/hashtag/FCN?src=hash
https://twitter.com/SZ_Sport
https://twitter.com/hashtag/FCN?src=hash
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2462833#post2462833
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2462833#post2462833

